

E1 – Erfolgreich in die Saison gestartet

12.10.2020 18:16 von SC Holzhausen

Zwei Spiele, zwei Siege ! So ist die E1 in die neue Saison gestartet.



Das erste Spiel am 03.10.2020 war zu Hause gegen SvO Rieselfeld 2. Eine wirklich sehr starker Gegner der uns alles abverlangt hat. Nach einer 3:0 Führung haben wir innerhalb von zwei Minuten zwei Gegentore bekommen und in dieser Zeit auch kurz den Faden verloren.

Am Ende konnten wir aber noch mal eine Schippe drauflegen und haben auch verdient mit 5:2 gewonnen.

SC Holzhausen – SvO Rieselfeld 5:2

Aufstellung: Chris Scheppele, Louis Braun, Carlos Ihringer, Celia Ritt, Julius Landerer, Julian Buschmann, Yann Ewald

Ersatz: Samuel Ruf, Etienne Knepper

Torschützen: 1:0 Yann Ewald, 2:0 Yann Ewald, 3:0 Yann Ewald, 4:2 Celia Ritt, 5:2 Julian Buschmann

Am zweiten Spieltag 10.10.2020 haben wir in Bötzingen gespielt. Die ersten 12 Minuten taten wir uns sehr schwer und konnten den Ball nicht im gegnerischen Tor unterbringen. Danach sind wir besser ins Spiel gekommen und haben das Spiel auch verdient gewonnen.

FC Bötzingen – SC Holzhausen 3:8

Aufstellung: Chris Scheppele, Tobias Velten, Carlos Ihringer, Celia Ritt, Julius Landerer, Julian Buschmann, Yann Ewald

Ersatz: Louis Braun, Etienne Knepper

Torschützen: 0:1 Yann Ewald, 0:2 Yann Ewald, 0:3 Julian Buschmann, 1:4 Julian Buschmann, 1:5 Julian Buschmann, 2:6 Louis Braun, 3:7 Yann Ewald, 3:8 Celia Ritt